

Schiedlich-friedliches Finale

BADMINTON: *Peckeloh Tabellendritter, Werther Vierter / Werther II steigt aus Bezirksklasse ab*

■ **Altkreis Halle (pik).** Im letzten Saisonspiel haben sich die beiden Altkreis-Mannschaften in der Badminton-Bezirksliga schiedlich-friedlich mit einem Unentschieden getrennt. Das 4:4 markiert den Abschluss einer aus heimischer Sicht sehr erfolgreichen Spielzeit: Aufsteiger SC Peckeloh nimmt in der Abschlusstabelle Rang drei ein, der TV Werther Platz vier.

Bezirksliga

TV Werther – SC Peckeloh 4:4. In den Herrendoppeln dominierten die Gäste. Carl Goos und André Kämpchen setzten sich gegen Sacha Kalinski/Dennis Raddatz in zwei Sätzen durch, während Christoph Greßmeyer und Roland Brinkmann für den Erfolg über Dirk Stork und Stefan Sahrhage in den dritten Satz gehen mussten. Im Damendoppel lag dagegen Werther vorn: Denise Sahrhage und Isabel Bertels bezwangen Karin Schürmann und Jennifer Sommer in drei Durchgängen. In den Einzeln behielt Kämpchen für Peckeloh gegen Tobias Lindner die Oberhand. Axel Gronau kam zu einem kampflosen Erfolg gegen Raddatz. Für Werther punkteten Stork gegen Greßmeyer und Isabel Bertels gegen Karin Schürmann jeweils knapp in drei Sätzen. Werthers vierten Zähler si-

cherte das Mixed Lindner/Denise Sahrhage gegen Gronau/Jennifer Sommer.

Bezirksklasse

Spvg. Steinhagen – TuS Friedrichsdorf III 4:4. Steinhagen trotzte dem längst als Meister feststehenden Gast einen Zähler ab und beendet die Saison als Tabellenzweiter. Die Punkte holten Christian Rudat/Sven Ottawa im Doppel sowie Eric Möller, Julian Märtings und Do-

minik Lükling in den Einzeln.

TuS Eintracht Bielefeld III – TV Werther II 7:1. Nach zuletzt zwei Siegen hatten die Wertheraner Hoffnung auf den Klassenhalt geschöpft. Diese wurde durch eine vor allem in der Höhe unerwartete Niederlage zerstört. So steigt der TV nach acht Jahren in die Kreisliga ab. „Sieben Spiele standen auf Messers Schneide“, berichtete Stefan Sahrhage von einem deutlich engeren Verlauf als das Resultat glauben macht.

Werthers einzigen Punkt holte Heide Graef.

Kreisliga

Spvg. Steinhagen II – SC Peckeloh III 4:4. Im kleinen Altkreis-Derby des letzten Spieltags gewann Steinhagen die Herrendoppel: Jochen Hülsmann und Dirk Meyer zu Hückler bezwangen Kai Lehing/Klaus Dieckmann, Kiem-Anh Duong und Marco Werning setzten sich gegen Mathias Wittig/Markus Flohre durch. Duong und Meyer zu Hückler waren auch in ihren Einzeln erfolgreich. Für den SCP punkteten Wittig, Katharina Godt und das Mixed Klaus Dieckmann/Marlies Dieckmann. Hinzu kam ein kampfloser Sieg für das Damendoppel Marlies Dieckmann/Katharina Godt.

SV Brackwede II – Spvg. Steinhagen III 8:0. Die dezimierten Gäste waren beim Tabellenzweiten chancenlos.

SG Dalke – SC Peckeloh IV 8:0. Absteiger Peckeloh trat zum letzten Spiel nicht mehr an.

➤ In der Bezirksklasse hat sich Spvg. Steinhagen IV durch einen 8:0-Erfolg am letzten Spieltag bei VfL Sassenberg II den ersten Gruppensieg gesichert. In der kommenden Saison darf die Mannschaft damit in der Kreisliga antreten.



Meister der Bezirksklasse: Die Badmintonspieler von Spvg. Steinhagen IV – hinten, von links: Tobias Gleitz, Reinhard Lütkeheier, Frauke Ruwisch und Uta Möller sowie vorne: Lennard Stüssel, Guido Frohwiter und Jan Dressen.

FOTO: HK